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Início: 14:18h, encerramento: 17:27h. 
 

                              

                       Os presentes seguem em anexo na lista de presença desta reunião, tendo ao todo 36 presentes, quórum de 16 cadeiras 

representadas, correspondente à 57%. 

 

                        Assuntos, Deliberações e Encaminhamentos: 

 

PAUTA ENCAMINHAMENTOS Observações 

Abertura, apresentação 

dos presentes, 

apresentação da pauta e 

acordo de convivência 

Pauta Aprovada. Bem como Acordo de Convivência. 
Foi constatada a participação de 16 conselheiros da atual composição, 06 
novos (a serem homologados) e 10 convidados, portanto a reunião tem 
quórum para deliberações. Esta pauta se encerra as 15:14 

 

 

Status da Renovação da 

composição do Conselho 

e suas pendências/ 

decisões finais 

Mantiveram-se as indicações feitas na 17ª Reunião: com 32 cadeiras, sendo 10 
cadeiras setor público e 22 da sociedade civil organizada, das quais 17 
organizações são de beneficiários da RESEX. 
 
- A indicação do Setor dos Artesãos: a AMEX informa que se mantém a 
indicação de Jairo Pinto dos Santos, sem possibilidade de Ata de reunião 
devido à pandemia. 
- Vagas Câmaras Vereadores que não indicaram representantes – Una e 
Belmonte:  Deliberou-se pela manutenção das indicações pela importância das 
cadeiras e entendimento da dificuldade de mobilização pela pandemia e 

Raquel Miguel 
informa que irá 
encaminhar as 
deliberações relativas 
à composição do 
Conselho para 
oficializar o termo de 
homologação que 
define o quantitativo 
de vagas e as 



eleições/fim de mandatos; A cadeira de Belmonte, fica com prefeitura Titular 
(indicar representante) e a Câmara Vereadores como suplente. 
- Definição de titular e suplente na cadeira do Setor Hoteleiro/Turismo: 
deliberou-se que a ACOMCAN (Associação dos Comerciantes e Moradores da 
Orla de Canavieiras) será titular e o CLUPECANES (Clube de Pesca Esportiva de 
Canavieiras) a suplente. 
- Definição de titular e suplente na cadeira de Apicultura do setor do Produtor 
Rural: Associação dos Apicultores (ACAP) como titular e a suplência será dos 
apicultores da RESEX não associados, grupo representado por Jean Carvalho. 
- Para a vaga de ONGs, não havendo indicações formais de mais nenhuma 
Instituição além da CI, esta fica sendo o único membro da cadeira. 
- Manutenção da vaga dos pescadores de Belmonte, entendendo que a devida 
mobilização do setor nesse momento de pandemia não é possível. E 
provisoriamente a mesma será ocupada por José Raimundo. 
Sobre a vaga da Associação dos Pescadores e Catadeiras de Camarão de 
Canavieiras: Entende-se também que o momento de pandemia atrapalha o 
momento de eleição de diretoria para o novo mandato, mantendo-se a cadeira 
mesmo sem indicação formal. 

instituições 
representativas de 
cada setor. Esta pauta 
se encerra as 16:10.  
 

Nova composição do NGI 

ICMBIO Ilhéus 

Não foi discutida nesta reunião Devido ao adiantado 
da hora, Raquel 
propõe a priorização 
das pautas. Carlos 
Alberto Pinto 
(Confrem) sugere a 
pauta sobre 
Funcionamento do 
Conselho na 
Pandemia.  Todos 
acatam.  

Chancelar novos 

integrantes da lista de 

beneficiários 

Não foi discutida nesta reunião 

Fluxo para autorização 

direta na Resex 

Canavieiras 

Não foi discutida nesta reunião 

Funcionamento do 

Conselho na pandemia 

- Deliberou-se por manter as reuniões virtuais; 
- Aplicativo de Reunião será o Google Meet; 
- A Duração da reunião será de no máximo 2,5 horas, buscando-se ficar em 
duas horas; 
- Horários das reuniões 14:30h às 17h (buscando-se finalizar 16:30h); 

Enfatiza-se que 
devemos ser pontuais, 
ter pautas enxutas, 
sem apresentações 
dos membros nas 
próximas reuniões 



- Deliberou-se por reuniões mensais a partir de novembro, e duas reuniões em 
Outubro, preferencialmente às sextas-feiras; 
- O quórum será medido no decorrer da reunião, sem que sejam feitas primeira 
chamada e segunda chamada depois de 30 minutos. Assim, havendo quórum 
aparente, as reuniões virtuais serão sempre realizadas, combinadas e, para 
garantir a validade das decisões, as mesmas terão que ter quórum de 50% + 1 
dos membros do Conselho.  

 
 
 
         Principais pontos para memória e registro em Ata 
 

            Na apresentação cada participante se apresenta individualmente e expressa um sentimento de como chega à reunião, sendo 
este o resultado: 

 
 

Carlos Aberto Pinto solicita o envio do Regimento Interno da Resex no grupo do whatsapp, Nayara Lobo providencia prontamente.  

Aneylan Nascimento Santos quis entender melhor a vaga da apicultura, já que Associação e Cooperativa dos Apicultores são abertas para 

qualquer participante. Foi explicado que a vaga foi solicitada pelos apicultores que historicamente tem aproximação com a RESEX e seus fóruns 

de gestão. Esta vaga foi aprovada na 17ª reunião do Conselho. Foi feito então o convite formal para se ocupar a vaga para todo o setor de 



apicultura. O grupo solicitante da vaga não se representa em forma de associações. É possível ter representação de setor sem associação; neste 

caso se faz necessário a apresentação de ata de reunião do grupo com lista de presença e indicação do nome do seu representante.  Do convite 

houve resposta da Associação, que na oportunidade também apresenta a Cooperativa dos Apicultores, bem como dos apicultores não 

associados. Por isso a necessidade de definição dos membros dessa cadeira e quem fica de titular e suplente.   Aneylan compreende então o 

motivo da divisão da cadeira 

Em relação a cadeira da ONG, foi falado que a Ecotuba confirmou informalmente que não existe mais formalmente e não encaminhou ofício de 

representante. Foi informado que a AMAR (de tartarugas) demostrou interesse por meio de conversa por telefone, mas não formalizou o 

interesse.  

Carlos (CONFREM) argumenta que devido ao contexto extraordinário da pandemia do novo COVID-19, é indicado que o mandato/formação 

atual seja prorrogado até que se encerre o período de isolamento. Lavínia Froes, Luciene Almeida, Raquel Miguel entre outros membros se 

manifestaram contrárias à prorrogação do mandato. Raquel Miguel informa que isso acarretaria prejuízos à mobilização realizada para 

renovação do Conselho – que já possuí a grande maioria das indicações, além de demandar uma nova mobilização dos “antigos” membros. 

 

Raquel informa que o regimento prevê a presença de 50% + 1 dos membros do Conselho para primeira convocação da reunião e, caso não 

tenha quórum, a segunda chamada é 30 minutos depois do horário agendado da reunião, com a presença de 1/3 dos membros. Entendeu-se 

haver outras formas de contar o quórum.  

 

Carlos (CONFREM) sugere que o ICMBio apoie o transporte e o acesso à internet dos conselheiros de Campinhos e de Oiticica, caso eles 

necessitem. Ele também disponibiliza a internet da AMEX para esses conselheiros. Raquel informa que foi consultada a necessidade de apoio 

para reunião virtual no grupo do whatsapp do Conselho, através de uma enquete antes da reunião, para viabilizar a participação de todos, mas 

que não houve demanda de apoio dos conselheiros. 

 

Miguel Accioly informa que o “Google meet” requer o uso de 10 mega bits e o “jetsi” 30 mega, recomenda a gravação das reuniões pelo ICMBio 

ou outra instituição com o uso do aplicativo de notebook “loom” e informa a necessidade de uma internet boa para tal fim, sugere a ferramenta 

“attendance” do meet para lista de presença virtual e automática, propõe que alguns temas podem ser apresentados aos membros do Conselho 

antes da reunião, com envio de um vídeo de até 2 minutos e, por fim, indica o uso do aplicativo “mentimeter” para colher opiniões na reunião, 

votações, nuvem de palavras etc.  

 

Nayara sugere o uso do chat como apoio à lista de presença e lembra que existem pessoas utilizando o mesmo perfil no meet.  

 


